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Zitat von Marek Mintal 

Badersche Bilanz (wenn man aufsteigen will):

Samuel Radlinger - Ist wohl nur als Reserve gekommen , Neutral
Sehe ich genau so.
Peniel Mlapa - Hat aber auch gar nix mit Profi Fußball am Hut, Flop
Wurde vom Bundestligisten geholt + hat Fritz Walter Medaille = dieser Transfer hätte
funktionieren können (kann es immer noch)
Robert Koch - Macht aus seinen Möglichkeiten das beste ist ein guter Mann für einen
mittelmäßiger 2. Liga Club , OK (wenn man die zweite Liga hallten will)
Füllmaterial, nicht jeder Transfer darf größere Kosten verursachen + charakterlich
einwandfrei (woran es ja u.U. beim Abstiegskader haperte)
Daniel Candeias - Stark begonnen aber auf einmal war er WEG, jetzt heult er rum weil
er als nicht Mannschaftsdienlich gilt , Flop
Hat sein Können angedeutet, Trainerwechsel sind oftmals schwierig + du schreibst ihn
zu früh ab
Ondrej Celustka - Macht aus seinen Möglichkeiten das beste ist ein guter Mann für
einen mittelmäßiger 2. Liga Club , OK (wenn man die zweite Liga hallten will)
Solider RV für die 2. Liga, im Falle des Aufstieges kann man dann immer noch
nachbessern (Geldfrage)
Jürgen Mössmer - Seit er in der Verteidigung ist kann man ihn echt gebrauchen, könnte
sogar Backup in Liga 1 sein , OK
Sehe ich genau so.
Özgür Özdemir - 2. Mannschaft??? Perspektiv Spieler , vielleicht in 2 Jahren zu
gebrauchen , Flop
Wird in der Vorbereitung regelmäßig von den Kiebitzen gelobt, ich hoffe Weiler gibt ihm
eine Chance
Alessandro Schöpf - Hat echt Potential und was drauf, hat das Problem das alles an ihm
hängt , Top (aber nur in einer Mannschaft in dem er auch auf Mitspieler bauen kann)
Sehe ich genau so.
Niclas Füllkrug - Mal licht mal Schatten, für das Mittelfeld der Liga 2 sicher zu
gebrauchen , OK (wenn man die zweite Liga hallten will)
Hat schon Bundesliga gespielt + aufsteigende Tendenz, du stempelst ihn zu früh zum
"nur 2.Ligaspieler"
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Dave Bulthuis - Hier ist jedes Wort zu viel 1 MIO Ablöse  , Flop
Sehe ich -leider- genau so. Hätte mir deutlich mehr erwartet
Cristian Ramirez - Hat mir am Anfang gut gefallen.....allerdings bekommt er keinen Fuss
mehr auf den Boden , Flop
Sehe ich ähnlich, allerdings hat er aufblitzen lassen dass aus ihm noch was werden
kann, auch hier hoffe ich auf Weiler
Even Hovland - Wirklich guter Transfer für unsere Möglichkeiten , Top
Sehe ich genau so.
Jakub Sylvestr - Guter Zweitliga Stürmer vielleicht auch mehr wenn er gute Leute im
Team hat und richtig eingesetzt wird , OK - Top
Sehe ich genau so.
Jan Polak - Guter Transfer für uns......aber ist und bleibt kein Leader , OK (bei seiner
Erfahrung sollte er schon ein wenig mehr zeigen)
Alle waren begeistert von dem Transfer, jetzt liefert er nicht (mehr) wie gewünscht,
schwer das Bader anzukreiden
Danny Blum - Ohne Bewertung......
Sehe ich genau so.
Mike Ott - RIESEN Talent!!!!!! WO??????????? kommt gar nix bei ihm..... , Flop
Abwarten, allerdings befürchte ich dass du Recht behältst und er sich in die Reihe
Wiessmeier, Mendler, Zeitz, usw einreihen wird
Willi Evseev - Bekommt keinen Fuß auf den Boden , Flop
Abwarten, im Gegensatz zu Ott würde ich ihn noch nicht abschreiben, könnte unter
Weiler unser Schöpf Nachfolger im Mittelfeld werden

Alles anzeigen 

Ist halt auch ein bisschen Blickwinkel Frage.
Dazu kommt dass man letztlich nie 100%ig weiß welcher Spieler einschlägt/sich entwickelt.
Außer eben im Nachhinein 

Dazu kommt die (doppelt) (falsche) Trainerentscheidung die uns viel Boden gekostet hat.
Aber auch die ist oft erst im Nachgang als richtig oder falsch zu bewerten.

Wiesinger - kreide ich Bader zur Hälfte an (die Rückrunde war rein ergebnistechnisch top,
schwierig da umzusatteln)
Verbeek - kreide ich Bader zu 80% an (erst Recht nach den Treuebekundungen)
Ismael - kreide ich Bader zu 60-70% an (hätte zwar funktionierend können, aber junger/neuer
Kader + junger/neuer Trainer ist eben zu viel Risiko)
Auf der anderen Seite, wenn wir mit Ismael (der sich als neuer Tuche rausgestellt hätte) alles in

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1761901#post1761901

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1761901#post1761901


Grund und Boden geschossen hätten und jetzt mit 5 Punkten Vorsprung auf dem ersten Platz
stehen würden, dann würde niemand von zu viel Risiko sprechen, sondern von dem richtigen
Trainer zur richtigen Zeit.

Is nicht immer alles so einfach, under the gun.

lg
MM

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1761901#post1761901

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1761901#post1761901

